



## RINGKASAN

RAIHAN ARYASATYA GHAZI. Audit atas Hutang Usaha pada Perumda PLJ oleh KAP Suryadi dan Rizal. (*Audit of Account Payable in Perumda PLJ by KAP Suryadi and Rizal*). Dibimbing oleh RIDWAN ZULPI AGHA.

Setiap perusahaan dibangun dengan harapan supaya dapat berkembang dan maju di masa yang akan datang. Kemajuan tersebut dapat dilihat melalui laporan keuangan yang telah disusun oleh manajemen perusahaan. Laporan keuangan adalah suatu pencatatan wajib yang dilakukan oleh manajemen perusahaan untuk menyusun laporan keuangan secara terstruktur dari posisi keuangan serta kinerja keuangan dalam suatu entitas dan disusun berdasarkan Standar Akuntansi Keuangan (SAK) yang berlaku. Laporan keuangan terdiri dari informasi posisi keuangan perusahaan seperti neraca, laporan laba rugi, laporan ekuitas, laporan arus kas, dan catatan atas laporan keuangan.

Laporan tugas akhir ini bertujuan untuk mengetahui proses audit atas hutang usaha pada Perumda PLJ yang terdiri dari 3 tahap, yaitu tahap pra-perikatan, tahap penilaian risiko, tahap menanggapi risiko, dan tahap pelaporan audit. Perusahaan Umum Daerah (Perumda) PLJ merupakan Perusahaan Umum Daerah pengelolaan air limbah, berkedudukan di provinsi DKI Jakarta wilayah kerja perusahaan berada di Provinsi Jakarta dan dapat melakukan usaha di luar Provinsi DKI Jakarta sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan. Penulis menggunakan 3 metode dalam mengumpulkan data, yaitu wawancara, studi dokumen, dan studi pustaka. Penulis melaksanakan metode tersebut saat melaksanakan Praktek Kerja Lapangan di KAP Suryadi dan Rizal.

KAP Suryadi dan Rizal melaksanakan audit terdiri dari 7 orang dan pekerjaan dimulai tanggal 25 oktober 2021 sampai dengan 25 Februari 2022. KAP Suryadi dan Rizal juga melakukan permintaan data yang dibutuhkan untuk proses audit khususnya akun hutang usaha yaitu dengan meminta *general ledger*, daftar hutang, *purchase order*, *invoice*, faktur pajak, dan rekening koran Perumda PLJ. Hasil dari pengujian yang dilakukan atas hutang usah terdapat temuan audit.

Hasil dari pemeriksaan audit keseluruhan, berdasarkan laporan auditor independen yang diterbitkan oleh KAP Suryadi dan Rizal menyatakan bahwa laporan keuangan Perumda PLJ disajikan secara wajar dan telah sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan yang berlaku di Indonesia.

Kata kunci : audit berbasis ISA, hutang usaha, Kantor Akuntan Publik

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mempublikasikan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.